

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 125 (1980)
Heft: 1

Vorwort: La RMS à l'aube de sa 125e année
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La RMS à l'aube de sa 125^e année

Le premier numéro de notre revue est sorti de presse le 10 mai 1856 et l'on peut lire dans l'avis lui servant d'éditorial :

«... Le 6 août 1855, la Société militaire fédérale a pris une décision tendant à favoriser la fondation d'une feuille militaire suisse en français et a voté dans ce but un subside de 550 fr. sur le même pied que pour la feuille allemande. C'est pour répondre... que nous entreprenons la présente publication en espérant le concours de toutes les personnes qui s'intéressent au développement de la vie militaire en Suisse et en comptant, entre autres, sur l'appui de nos frères d'armes des différents corps d'officiers... La Revue Militaire, recherchant un but d'utilité publique avant tout, désire être l'organe des officiers de la Suisse française et un moyen d'instruction mutuelle pour eux; en conséquence, elle sera essentiellement ce que l'appui et le concours des officiers la feront... Le premier numéro sera envoyé à titre d'essai. Les personnes qui ne le refuseront pas seront considérées comme abonnées.»

Notre périodique est resté fidèle à son but premier, au-delà de trois mobilisations. Quant au problème du recrutement des auteurs et des abonnés, il n'a cessé d'accompagner sa carrière jusqu'à ce jour d'une fidélité tout aussi constante.

C'est pourquoi, en ce début d'année, nos vœux s'adressent à tous, mais particulièrement à ceux qui, par leurs envois, assurent la rédaction de la RMS et à ceux qui se dépensent auprès des écoles d'officiers et de leurs camarades, afin de recueillir de nouvelles souscriptions.

On ne devient pas officier pour écrire, certes. Mais trop nombreux sont ceux qui redoutent ce banc d'essai, alors que chacun de nous porte en soi la richesse que vous laissons l'exercice et l'expérience du commandement, richesse que les autres ne demandent qu'à partager. Ami lecteur, cher camarade, le souhait de la rédaction au seuil de cette année jubilaire est que chacun, une fois au moins durant sa carrière d'officier, s'exprime dans ces colonnes qui sont les vôtres... d'autant plus que nous n'avons aucune prétention littéraire, comme le disait l'avis du 10 mai 1856.

RMS

- Un numéro spécial paraîtra cet automne, consacré à ce siècle et quart d'activité.
- La nouvelle jaquette est due à l'atelier d'art graphique du lieutenant-colonel Pascal Besson à Pully.